

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / Moragues afirma que este año hay situación de «emergencia» en la cuenca EFE/VALENCIA

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, informó ayer de que la disponibilidad de aguas superficiales del río Turia serán un 50 por ciento menos que las del pasado año y las de Júcar un 28,5 menos, situación de sequía calificada de emergencia. Tanto Moragues como el jefe de la Oficina de Planificación de la CHJ, Javier Ferrer, explicaron que a esa disponibilidad de las aguas superficiales hay que añadir las subterráneas y la de los pozos.

•Anuncian la restauración del nacimiento y de la desembocadura del río Segura

[Publicidad](#)

Preguntados por las solicitudes de aperturas de pozos para la zona del Turia, indicaron que tampoco hay tantas como parece y son similares a las que se hicieron el pasado año en el Júcar.

Además, subrayaron que esas solicitudes aunque fueran atendidas ahora los pozos no podrán estar operativos para esta campaña. Lo que sí que se están realizando ante la situación de sequía son «peticiones de puesta en marcha de esos pozos» (que están inventariados).